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A N FRA G E 

der Abgeordneten HINTERMAYER, PROBST, Dr. DILLERSBERGER, Dr. STIX 
. . . 

an den Bundesminister fUr öffentliche Wirtsch~ft und Verkehr 
betreffend die Bautätigkeit der ÖBB auf der Strecke Rietz - Ötztal 

Im Zuge des zweigleisigen Ausbaues der Teilstrecke Rietz - Ötztal der ÖBB 
wurden die betroffenen Bahnhöfe und Ha lteste llengebäude umgebautbzw. er
weitert. Dabei wurden auch Holzverschalungen aus bestem Holz angebracht 
und versiegelt. 

Den unterzeichneten Abgeordneten sind Informationen zugekommen, wonach 
diese teure und von der Bevölkerung sehr begrUBte HolzausfUhrung nunmehr 
mit einem grUn - weißen Ölfarbenanstrich versehen werden soll, welche 

Vorgangsweise von der Bevölkerung nicht verstanden wird. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister 
fUr öffentliche Wirtschaft und Verkehr die nachstehende 

A n fra 9 e 

1. Trifft es zu, daß bei Stationsumbauten auf der Strecke Rietz - Ötztal 
die teure Holzverschalung mit einem grUn - weißen Ölfarbenanstrich ver
sehen wird ? 

2. Zu welchem Zweck soll dieser Ölfarbenanstrich dienen? 
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